

Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac

ARX, BAUDIGNAN, BETBEZER, CREON, ESCALANS, ESTIGARDE, GABARRET, HERRE, LABASTIDE, LAGRANGE, LOSSE, LUBBON, MAUVEZIN, PARLEBOSCQ, RIMBEZ ET BAUDIETS, ST JULIEN, ST JUSTIN, VIELLE-SOUBIRAN.

Dimanche 24 Octobre

30ème dimanche du Temps Ordinaire C

Samedi 23 Octobre à 19h messe à .CREON

Dimanche 24 Octobre à 10h30 messe à . PARLEBOSCQ
« Journée missionnaire mondiale » ou « **Dimanche des missions** »

Toute messe est prière « avec et pour l'Eglise, avec et pour le monde ». Aujourd'hui et durant les jours prochains, nous prions pour tous les défunts et en particulier aux intentions qui nous sont confiées :

Père Bernard MARIE, Robert DUSSANS, Georgette et Marcel BAZUS, Yvette LAJUS, Célestine ULIANA, Jacques TIRE, Micheline BOUDEY, intention particulière.

Désormais, la demande des intentions de messes pour le dimanche sera faite **8 jours avant** à Aline EXPERT (tél 05 58 44 68 60) pour le jeudi soir 19H dernier délai.

Mercredi à 17h 30 messe à la Maison de Retraite de LABASTIDE D'ARMAGNAC

Vendredi à 17h messe à la Maison de Retraite de GABARRET

Avis et Rendez-vous

► **Samedi dernier** à la messe du soir , à Roquefort, ont été célébrés l'appel et la nomination par Mgr BRETON des membres de la 1^{ère} Equipe d'Animation Pastorale (EAPP) : Rose LANGLADE de Cachen, Jacques DUMALE de Le Sen, et Michel LAGAROSSE de Roquefort, et en même temps ont eu lieu l'adieu et l'envoi des deux dernières religieuses de la Paroisse. C'était un signe flagrant de l'évolution de l'Eglise.

► **Mardi 19 Octobre**, le Père BRETON, notre évêque, réunit à Dax tous les curés des Landes.

Quelques aspects de l'ordre du jour :

- Présentation du document « Revenons à la Source, le Christ »
- Réflexion sur le « dimanche autrement »
- Communication du Service des Formations Diocésaines
- Les JMJ 2011 à Madrid
- Béatification de Sœur Marguerite RUTAN.

L'Economat Diocésain en profitera pour envoyer dans les Paroisses des paquets de documents (enveloppes et tracts du Denier de l'Eglise, etc...)

► **Mercredi 20 Octobre** à 20h30, Maison St Louis, les animateurs de l'office religieux du 11 novembre (à St Justin, Labastide, Losse, Parleboscq, Créon, Gabarret) partagent leur expérience et préparent la prochaine échéance.

► **Vendredi 22 Octobre** à 10h30 , église de Gabarret, célébration de rentrée de l'Ecole Ste Jeanne d'Arc.

► **Vendredi 22 Octobre** à 20h30 au château de Nahuques à Mont-de-Marsan (prévoir voiturage) et **Samedi 23 Octobre** à 10h , salle « Espace pour toi » à l'ARRAYADE de Dax :

Comment croire encore aujourd'hui ?

Conférence de M Guy COCQ, philosophe, écrivain, spécialiste d'études sur la place de la religion dans un Etat laïque, membre de la revue Esprit, auteur du livre « Inscription chrétienne dans une société sécularisée ».

La foi n'est pas sans avenir ! Elle peut démontrer sa capacité à accomplir l'humanité. Une rencontre est possible entre l'Evangile et l'Eglise, avec ce que la civilisation moderne a de meilleur !

Ce samedi-là, ceux et celles qui font la formation du « CAP » participeront à cette conférence.

► **Mardi 26 Octobre**, le Comité de rédaction de Clarté « pense » le numéro de Noël. Leur faire des propositions.

Bonne semaine !

« Mystérieusement, la prière de quelques-uns est source de force pour tous »

Site Internet de la Paroisse Notre Dame du Bas-Armagnac : <http://ndba40.cef.fr/>.

Dimanche 17 Octobre 2010

Luc, ici, donne clairement le sens de la parabole : si l'obstination de la veuve finit par triompher du juge inique, comment Dieu, qui est un père miséricordieux, n'écouterait-il pas ceux qui le supplient ?

Evangile de Jésus Christ selon saint Luc 18, 1-8

Jésus dit une parabole pour montrer à ses disciples qu'il faut toujours prier sans se décourager :

« Il y avait dans une ville un juge qui ne respectait pas Dieu et se moquait des hommes. Dans cette même ville, il y avait une veuve qui venait lui demander : 'Rends-moi justice contre mon adversaire.' Longtemps il refusa ; puis il se dit : 'Je ne respecte pas Dieu, et je me moque des hommes, mais cette femme commence à m'ennuyer : je vais lui rendre justice pour qu'elle ne vienne plus sans cesse me casser la tête.' »

Le Seigneur ajouta : « Écoutez bien ce que dit ce juge sans justice ! Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus, qui crient vers lui jour et nuit ? Est-ce qu'il les fait attendre ? Je vous le déclare : sans tarder, il leur fera justice. Mais le Fils de l'homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur terre ? »



Rends-moi justice contre mon adversaire

Cette veuve n'a donc pas pu s'entendre avec son adversaire. Dommage ! Jésus lui aurait conseillé de trouver un compromis, plutôt que de compter sur les avocats et les juges (voir Luc 12/58-59)

Longtemps le juge refusa

Il ne suffit pas de demander. Depuis cent ans, nous demandons à Dieu que se fasse l'unité des chrétiens, que des hommes soient ordonnés prêtres, en nombre suffisant ...et nous pouvons estimer n'être pas entendus...

Dieu fera justice, sans tarder

Si nous croyons en Jésus, nous comprenons que notre prière n'exprimait donc pas une demande « juste ». Cessons d'exiger de Dieu ce qui relève – aussi - d'une vraie volonté humaine, d'une imagination courageuse, d'une réforme de nos mentalités.

Le Fils de l'Homme trouvera-t-il la foi sur terre ?

Ce n'est pas le signe d'un pessimisme de Jésus, ni un argument de prédicateur pour faire peur. C'est une interrogation alarmante, provocatrice, suscitant réflexion et action.

Psaume 120

Je lève les yeux vers les montagnes :
Le secours me viendra-t-il de là haut ?
Mon secours, je le sais, vient du Seigneur,
le créateur du ciel et de la terre.

Il ne laisse pas dévier ton pas, il ne te laisse pas sombrer.
Le Seigneur ne dort pas, ne sommeille pas,
il n'est pas indifférent.

Il se tient près de toi, fidèle comme ton ombre.
Le jour, le soleil ne te brûle pas
et la nuit, la lune est ton amie.

Le Seigneur te garde de tout mal,
il est un Dieu de vie.
Le Seigneur veille sur toi,
sur tes départs, sur tes retours,
Dès maintenant et pour toujours.